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МикрОзайМЫ 
ДО 8000 рУблей

в связи с избирательной кампанией по выбо-
рам президента российской Федерации я про-
анализировала институт президента в ссср и 
российской Федерации и выяснила, что впервые 
о введении поста президента в советской рос-
сии говорили еще в 1936 году. 

При обсуждении конституции ссср в одной из 
поправок предлагалось избрать Председателя Пре-
зидиума верховного совета ссср, не верховным 
советом, а всем населением. но И.в.сталин катего-
рически отверг это предложение, боясь действи-
тельной оценки своей деятельности со стороны на-
селения.

в 1964 году н.с.Хрущев внес на рассмотрение 
комиссии по подготовке новой конституции ссср, 
предложение учредить пост Президента. была даже 
разработана соответствующая глава конституции. 
но старые члены  партии боялись перемен, и роль 
главы государства по-прежнему отводилась колле-
гиальному органу – Президиуму верховного сове-
та.

Л.И.брежнев совместил в одном лице высшие пар-
тийные и государственные должности, что в сумме 

дало столько властных полномочий, сколько не 
имел и не имеет ни один Президент Планеты Земля.

И только в марте 1990 года внеочередной III съезд 
народных депутатов ссср принимает Закон «об 
учреждении Поста Президента ссср и внесении из-
менений и дополнений в конституцию (основной 
Закон) ссср» и избрал первого и последнего Пре-
зидента ссср М.горбачева. к этому времени кПсс 
уже растеряла свою былую политическую власть. 
25 декабря 1991 года М.горбачев объявил о своей 
отставке, в связи с прекращением существования 
ссср, как государственного образования, был спу-
щен красный флаг  и поднят флаг рсФср.

Ельцин борис николаевич, Первый Президент 
рсФср, был избран 12 июня  1991 года всенародным 
голосованием, победил в I туре, набрав (57,3%). 

на 16 июня 1996 года, в связи с истечением срока 
полномочий, были назначены выборы Президента 
россии. 

выборы отличались острой конкурентной борьбой 
и прошли в два тура (16 июня и 3 июля). 

во второй тур вышли действующий на то вре-
мя Президент россии б.н.Ельцин и лидер кПрФ – 
г.а.Зюганов. 

большинство голосов 53,82% получил Ельцин, 
40,31% - Зюганов, 4,82% проголосовали  против всех 
кандидатов. 

31 декабря 1999 года – б.н.Ельцин добровольно 
прекратил  полномочия и передал свои полномочия, 
согласно конституции рФ, Председателю Правитель-
ства Путину в.в. 

26 марта 2000 года Путин в.в. был избран Прези-
дентом рФ, за него проголосовало 52,94%. 

14 марта 2004 года Путин в.в. был избран Прези-
дентом рФ на второй срок, за него проголосовало  
71,3%. 

2 марта 2008 года Президентом россии избран Мед-
ведев д.а., набравший 70,28% голосов избирателей.

4 марта 2012 года выборы Президента россии.
нам, избирателям, всеобщим голосованием пред-

стоит избрать Президента  - главу государства, с ко-
торым каждый из нас связывает свое будущее.

Центральная избирательная комиссия зареги-
стрировала пять кандидатов, каждый  из них из-
вестные личности:

ПУтИн вЛадИМИр вЛадИМИровИЧ
МИронов сЕргЕЙ МИХаЙЛовИЧ
ЖИрИновскИЙ  вЛадИМИр воЛЬФовИЧ
ЗЮганов гЕннадИЙ андрЕЕвИЧ
ПроХоров МИХаИЛ дМИтрИЕвИЧ

а. бУрлУЦкая.

ИНСТИТУТ ПРЕЗИДЕНТА 
В РОССИИ

Новости короткой строкой
на территории кавалеровского муниципального района продолжа-

ется реализация Федерального закона № 185-Фз «О Фонде содействия 
реформированию жилищно-коммунального хозяйства».

Поданы заявки в департамент жилищно-коммунального хозяйства и то-
пливным ресурсам Приморского края пятью поселениями кавалеровского 
муниципального района для участия в адресной программе по проведению 
капитального ремонта многоквартирных домов в Приморском крае на 2012 г.

1 февраля 2012 года на базе МкОУ сОШ №2 п.кавалерово состоялся 
районный семинар по теме «первые шаги внедрения ФгОс в практику 
школы», в работе которого приняли участие методисты УМЦ, замести-
тели директоров по Увр, по начальной школе, учителя начальных клас-
сов, старший воспитатель МДОУ, педагоги-психологи, педагоги допол-
нительного образования (20 человек). 

в ходе семинара были рассмотрены вопросы о разработке основной об-
разовательной программы начального общего образования, нормативно-
правовой базе и психологическом сопровождении Фгос, учителя бестужева 
Е.в. и Эчко с.в. поделились опытом работы по использованию современных 
образовательных технологий в рамках реализации Фгос и по ведению порт-
фолио учащимися 1-х классов,  учителя колотий т.а. и дзюба Л.в. провели 
мастер-класс «организация внеурочной деятельности в 1 классах». на кру-
глом столе участники поделились своими впечатлениями и обсудили ряд 
проблем  по реализации Фгос в урочной и внеурочной работе. 

с 6 по 8 февраля  состоялись отчетные  встречи за 2011 год  главы 
кавалеровского муниципального района  с. Ю.зайцева с жителями, с 
участием представителей рОвД, отдела социальной защиты населе-
ния, пенсионного фонда, управляющих компаний, специалистов адми-
нистрации района и поселений.

встречи прошли в п.кавалерово, Зеркальненском сельском поселении и 
Хрустальненском  городском поселении, встречи главы продолжаются.

в рамках плана работы межрайонной «Школы мастерства» 7 фев-
раля 2012 г. на базе МкОУ ДОД «Центр детского творчества» состоялся 
семинар по теме «изучение русских народных традиций в учреждении 
дополнительного образования», в работе которого приняли участие 
37 человек из кавалеровского, чугуевского, Ольгинского и Дальнегор-
ского районов. педагогами беликовой н.и., Жариной е.б. и кравцовой 
е.Ф. были даны мастер-классы. завершил работу семинара круглый 
стол, участники которого отметили, что все мероприятия были про-
ведены на высоком профессиональном уровне. семинар подтвердил 
необходимость дальнейшей работы по внедрению системы духовно-
нравственного воспитания школьников в учреждениях дополнитель-
ного образования.

7 февраля начала работу районная конференция школьников «творче-
ство – основа становления личности». 14 проектов представили учащиеся 
начальных классов из 5 образовательных учреждений района. слушателями 
конференции были 68 человек.

наш корр.

кавалеровский фотохудожник андрей ефимов стал инициатором 
сбора подписей под обращением жителей кавалеровского района 
к премьер-министру владимиру путину, депутату гД рФ вячеславу 
Фетисову, министру спорта рФ виталию Мутко, к губернатору края 
сергею Дарькину и депутату зс пк галусту ахояну. Жители просят 
построить в районе крытую ледовую арену. ведь за счет местного 
бюджета это неосуществимо: за последние 30 лет в районе не было 
построено ни одного спортивного сооружения, а существующие не 
отвечают современным требованиям.

всего под письмом собрано уже около 2000 подписей. в нем кавале-
ровцы жалуются, что заниматься зимними видами спорта и добиваться 
хороших результатов трудно из-за низких температур и сильных ветров. 
несмотря на это, в районе действуют 4 детские и 2 взрослые хоккейные 
команды. они неоднократно становились призерами краевых и регио-
нальных первенств. Есть детская команда по шорт-треку, шесть ребят из 
которой – члены краевой сборной. в районе регулярно проводят этапы 
краевого первенства по хоккею и турниры на приз клуба «Золотая шай-
ба». Есть здесь свои чемпионы мира, Европы, рекордсмены россии. Есть 
и просто любители зимних видов спорта – коньков, лыж. 

кавалеровцы указывают в обращении, что возможные проблемы с со-
держанием ледового дворца можно решить с помощью платных услуг 
размещенного при арене гостиничного комплекса, аренды части площа-
дей, проката спортивного инвентаря и разумной платы за вход на каток. 
По словам андрея Ефимова, было бы неплохо также построить рядом с 
ледовой ареной, под одной с ней крышей, плавательный бассейн, кото-
рый тоже приносил бы деньги за счет приобретения жителями платных 
абонементов на посещение бассейна.  

Мэр района сергей Зайцев – двумя руками за воплощение этого про-
екта, но финансировать его в районе не на что. Жители гарантируют: но-
вый спортивный объект пустовать точно не будет. 

александра егОрОва.

Кавалеровцы выступают 
за строительство в районе 
ледовой арены

в крае

акция «Онкодозор» 
проходит в приморье
в рамках акции запланированы выездные приемы 

жителей приморья и лекции для медперсонала, а 
также проведение «Дней открытых дверей» в крае-
вом онкологическом диспансере.

как сообщили в департаменте здравоохранения При-
морского края, медицинские работники онкодиспансера 
уже провели выездной прием в Шкотовском районе. они 
не только осмотрели и проконсультировали жителей, 
но и выступили перед врачами районных медицинских 
учреждений с лекцией по ранней диагностике онкологи-
ческих заболеваний.

Мероприятие проходит в рамках акции «онкодозор», 
которая пройдет в Приморье в течение февраля. Пройти 
осмотр у квалифицированных врачей-онкологов смогут 
также жители надеждинского района. к ним врачи, при-
нимающие участие в акции, приедут 14 февраля. врачи 
будут вести прием в поселке новый.

кроме того, жители Приморья смогут посетить врача-
онколога в выходной день. в рамках акции в поликлинике 
приморского онкологического диспансера запланирова-
но проведение «дней открытых дверей». они пройдут  16 
и 28 февраля. Прием будет  проходить с  14:00 до 20:00.

Молодых и амбициозных 
приглашают на работу 

в администрацию 
приморского края
администрация приморского края объявляет 

конкурс на замещение 85 вакантных должностей 
государственной гражданской службы приморско-
го края, а также на включение в кадровый резерв 
органов исполнительной власти приморского края.

документы для участия в конкурсе принимаются по 
адресам электронной почты: Vakansiyapk1@primorsky.
ru, Vakansiyapk2@primorsky.ru, Vakansiyapk3@
primorsky.ru, Vakansiyapk4@primorsky.ru.

документы принимаются по адресу: 690110, г. вла-
дивосток, ул. светланская, 22, кабинет 301 «б». Поне-
дельник, среда, пятница с 9:00 до 13:00. вторник, чет-
верг с 14:00 до 17:00. обеденный перерыв с 13:00 до 
14:00. контактный телефон: 220-92-00.

с подробной информацией о конкурсе можно озна-
комиться на официальном сайте администрации При-
морского края по электронному адресу: www.primorsky.
ru, раздел «службы информируют», папка «вакансии».

наш корр.
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Устойчивое развитие общества невоз-
можно без дееспособного государства. А 
подлинная демократия - это непременное 
условие построения государства, нацелен-
ного на служение интересам общества.

Настоящая демократия не создается 
одномоментно, не копируется по внешне-
му образцу. Необходимо, чтобы общество 
было готово к использованию демократи-
ческих механизмов. Чтобы большинство 
людей почувствовали себя гражданами, 
готовы были бы на регулярной основе 
тратить свое внимание, свое время, свои 
усилия на участие в процессе управления. 
Другими словами, демократия работает 
там, где люди готовы в нее что-то вкла-
дывать…

В 90-е годы под флагом воцарения демо-
кратии мы получили не современное госу-
дарство, а подковерную борьбу кланов и 
множество полуфеодальных кормлений. Не 
новое качество жизни, а огромные социаль-
ные издержки. Не справедливое и свободное 
общество, а произвол самоназначенных 
«элит», откровенно пренебрегавших инте-
ресами простых людей…»

О развитии ДеМОкратии
 «…в государственную думу внесен целый 

пакет предложений по развитию нашей поли-
тической и партийной системы. речь идет об 
упрощении порядка регистрации партий. об 
отмене необходимости собирать подписи для 
участия в выборах в государственную думу и 
региональные законодательные органы. о со-
кращении количества подписей избирателей, 
необходимых для регистрации в качестве кан-
дидата на выборах Президента страны….

… важно создать политическую систему, 
при которой людям можно и необходимо го-
ворить правду. тот, кто предлагает решения 
и программы, несет ответственность за их 
реализацию. те, кто выбирают «принимающих 
решения», понимают, кого и что они выбирают. 

Это принесет доверие, конструктивный диа-
лог и взаимное уважение между обществом и 
властью…»

нОвЫе МеханизМЫ 
Участия

 «… нужно понимать, что одна из главных 
тенденций современного мира - это услож-
нение общества. специализируются потреб-
ности различных профессиональных и соци-
альных групп… 

Уже сейчас мы используем практику раз-
мещения проектов законов в интернете. каж-
дый может направить свое предложение или 
поправку. они рассматриваются, а лучшие и 
содержательные - учитываются в финальной 
версии законопроекта.

      в этой связи предлагаю ввести правило 
обязательного рассмотрения в парламенте 
тех общественных инициатив, которые собе-
рут сто тысяч и более подписей в интернете…    
Интернет-демократия должна быть встроена 
в общий поток развития институтов прямой 
референдумной демократии. особенно ши-
рокое применение она должна получить на 
муниципальном и региональном уровне. в 
каждом муниципалитете должны проходить  
прямые выборы глав и депутатов муници-
пального собрания…».

МестнОе 
саМОУправление - 

ШкОла ДеМОкратии
«…демократия большого государства скла-

дывается из «демократии малых пространств». 
Местное самоуправление - это школа от-
ветственности граждан. в то же время это - 
«профессионально-политическое училище», 
которое формирует ключевые компетенции 
начинающего политика: способность догова-
риваться с разными социальными и професси-
ональными группами, понятно доносить свои 

идеи до людей, защищать права и интересы 
своих избирателей…

Усиление экономической самостоятельно-
сти особенно необходимо крупным и сред-
ним городам.. города выступают источниками 
экономического роста и очагами гражданских 
инициатив. Передавая сейчас в руки регио-
нальных властей от Федерального центра мно-
гие полномочия и финансовые ресурсы, важно 
позаботиться, чтобы это не обернулось без-
защитностью городов перед руководителями 
регионов…

… важно обеспечить партнерский характер 
взаимодействия губернаторов и мэров, регио-
нальных и городских заксобраний. не секрет, 
что их отношения зачастую конфликтны, и в 
условиях выборности губернаторов могут обо-
стриться…

надо прекратить устанавливать с региональ-
ного уровня показатели для местного самоу-
правления и увязывать с ними предоставление 
финансовых ресурсов. руководство муници-
пальных образований должно отчитываться пе-
ред своими избирателями…»

 О рОссийскОМ 
ФеДерализМе

«…распределение государственных полно-
мочий по различным уровням власти долж-
но осуществляться по ясному критерию - 
функция должна исполняться на том уровне 
власти, где это будет сделано с наибольшей 
пользой для граждан россии, их предприни-
мательской активности, для развития страны 
в целом…»

важно сконцентрироваться на следующих 
основных приоритетах:

«…разорвать связку «власть-
собственность,.. развивать конкуренцию го-
сударственных администраторов - губернато-
ров, мэров, функционеров - на всех уровнях и 
во всех случаях, когда это целесообразно…

надо переходить к стандартам госуслуг но-
вого поколения - основанным не на позиции 
исполнителя, а на позиции потребителя этих 
услуг … каждый человек должен ясно пони-
мать из информации на государственных сай-
тах, что и как он может получить от того или 
иного ведомства и за что спросить с конкрет-
ного чиновника…»

 
МЫ ДОлЖнЫ пОбеДитЬ 

кОррУпЦиЮ
«…Мы будем действовать последовательно, 

осмысленно и решительно. Устраняя фундамен-
тальные причины коррупции и карая конкрет-
ных коррупционеров. создавая мотивацию для 
тех людей, которые готовы служить россии верой 
и правдой. таких людей у нас в стране традицион-
но много. они будут востребованы. Мы справи-
лись с олигархией, справимся и с коррупцией».

О развитии 
сУДебнОй систеМЫ

  «… Мы сделаем правосудие доступным для 
граждан… общественные объединения полу-
чат право подавать судебные иски в защиту ин-
тересов своих участников. Это даст возможность 
гражданину отстаивать свои права, например, 
спорить с губернатором не в одиночку, а от лица 
крупной общественной организации…

необходимо возрождение «судебной» журна-
листики, что позволит шире и глубже обсуждать 
правовые проблемы общества, повышать уро-
вень правосознания граждан…»

Мы предлагаем конкретные решения. Их 
практическая реализация делает власть народа 
- демократию - подлинной. а работу государства 
- ставит на службу интересам общества. И все 
вместе - это обеспечивает россии, российскому 
современному обществу устойчивое и успешное 
развитие. 

по материалам авторской 
статьи в.путина «Демократия и каче-

ство государства»

В.Путин: Реальность глобального мира — 
это конкуренция государств за идеи, 
людей и капитал 

пОсле ОпУбликОвания 
резУлЬтатОв вЫбОрОв Декабря 
2011 гОДа УгрОза вОзврата 
к «светлОМУ»  прОШлОМУ УЖе 
не каЖется бОлЬШиМ МиФОМ. 

Помню, как в конце 80-х мы стояли 
в гУМе за сапогами. очередь к при-
лавку растянулась по лестнице на 
несколько этажей.  стояли часа три. 
давали японские «дутыши», ярко-
голубые, за 40 рублей. одни в руки. 
Эти сапоги я честно носила в школу 
несколько лет. сапоги на маму тогда 
стоили в магазине 70 рублей, на ба-
рахолке – 140. Зарплата у мамы была 
120 рублей, поэтому купить что-то 
приличное можно было только в ма-
газине, отстояв огромную очередь.  
стояли за всем – за тканью на шторы 
(давали по 5 метров в руки, с нашими 
трехметровыми потолками в старой 
квартире этого всегда не хватало), 
стояли за американскими окорочка-
ми и замороженными, сладкими на 
вкус, американскими же сосисками. 
а история про то, как мама поехала 
в 1988-ом в венгрию и Чехослова-
кию стала семейной легендой, на за-
граничную путевку – 1200 рублей (!) 
или десять тех ее зарплат  – деньги 
собирала вся наша многочисленная 
родня, и это было счастье – своими 
глазами увидеть, пусть тоже комму-
нистическую, но всё же заграницу. а 
друзья нашей семьи очень радова-
лись возможности съездить в Мон-
голию. воспоминаний о бескрайних 
монгольских просторах и дешевизне 
кожаных изделий хватило на много 
лет.

в каждой семье есть свой архив 

таких историй. Их просто следует 
вспомнить. «назад, в коммунистиче-
ское прошлое» - по меньшей мере, 
странная  мечта.  вряд ли такое дви-
жение назад можно будет назвать 
прогрессом. безусловно, было, в на-
шем прошлом и хорошее, но, как же 
быстро мы забыли о том, какой на 
самом деле тогда была жизнь!

Миф про деньги, что их на все хвата-
ло, до сих пор сидит в головах. а ведь 
это не совсем так.  в действительности 
денег было гораздо больше, чем това-
ра в магазинах, который на них мож-
но было купить. Поэтому практически 
вся одежда приобреталось на чёрном 
рынке или на барахолке (не уверена,  
что тогда это было одно и то же). но 
там были уже совсем другие цены и 
для покупок на барахолке, денег хва-
тало уже далеко не каждому. к приме-
ру, такая банальная вещь как джинсы 
(очень модны были «леви страус»!) 
в начале 80-х, на владивостокской 
барахолке, стоили 250 рублей! При 
средней зарплате в 150-180 рублей! 
кто-то может сказать, подумаешь 
джинсы, кому они нужны?! но беда 
в том, что и обувь приличную можно 
было купить тоже только там. а если 
кому-то хотелось послушать музыку 
заграничную, то и пластинки покупа-
лись тоже на барахолке по цене от 25 
до 50 рублей за штуку, в зависимости 
от популярности исполнителя. а  уже 
в конце 80-х, далеко не банальный, но 
очень необходимый продукт – мясо,  
можно было купить только на рынке. 
точнее увидеть, а не купить. Покупать 
за 40 рублей килограмм свинины не 
все могли себе позволить. немногим 
позже и все остальные товары пере-

кочевали в разряд дефицита: сигаре-
ты, спички, даже мыло. дети, родив-
шиеся в 1988 году, впервые сметану 
увидели в 1992, после ценовой ре-
формы. разумеется, не все увидели 
сметану, а только те, чьи родители 
могли позволить себе выложить 150 
рублей за килограмм этого кисломо-
лочного продукта. 

от ностальгических иллюзий се-
годня можно быстро избавиться, если 
посмотреть на то, как живут люди в 
странах, где коммунизм победил. се-
верная корея - вот она, «идеальная 
страна», страна коммунистической 
диктатуры. Жители кндр живут мак-
симально аскетично. горячая вода и 
электричество есть не во всей стране. 
Иметь велосипед в кндр по статусу 
и цене примерно как иметь машину 
в советском союзе. Чтобы поехать в 
соседний город, северокореец дол-
жен получить разрешение у властей. 
После смерти ким Чен Ира по стране 
прокатилась волна репрессий против 
тех, кто недостаточно сильно скорбил 
по ушедшему вождю.  кто же хочет 
так жить?..

Или можно посмотреть на сосед-
ний вроде как процветающий комму-
нистический китай. средняя зарплата 
в крупных городах кнр – 1000-2000 
юаней (примерно 5-10 тысяч рублей, 
для сравнения – в Приморье за такую 
зарплату никто не хочет работать), 
в сельских районах заработки в не-
сколько раз меньше. Из 160-170 мил-
лионов пожилых граждан кнр пенсии 
получают чуть больше 30 (!) миллио-
нов человек, в основном жители 
городов. академия наук китая про-
гнозирует победу над бедностью и 

болезнями в стране к 2050 году. обе-
щается, что к тому времени средняя 
зарплата китайца превысит 1300 дол-
ларов в месяц. И это в великом китае, 
который считается одним из лидеров 
мировой экономики!

в коммунистических кндр и кнр до 
сих пор жестокая цензура. для того 
чтобы искренне любить свою страну, 
северокорейцам и китайцам лучше 
не знать лишнего. Мы же открыты лю-
бой информации (порой, даже скуча-
ешь хоть по какой-нибудь цензуре…). 
современная россия, по сравнению с 
ними, просто эталон свободы слова. 
конечно, у нас существуют  опреде-
лённые перекосы и недостатки в этой 
области. но они существуют во всех 
странах, где есть свобода слова. По 
большому счёту, наличие недостат-
ков как раз и свидетельствуют о суще-
ствовании свободы. нет проблем  со 
свободой слова только там, где вооб-
ще нет никакой свободы. как это было 
у нас при коммунистах. к слову, факт 
остаётся фактом, сегодня цензура в 
россии запрещена конституцией. 

наша страна - далеко не идеальна. 
Мы прошли «чистилище» страшными 
90-ми, которые даже не хочется вспо-
минать. но мы выбрали верный путь 
и сейчас живем, по сути, в другой рос-
сии. Можно много критиковать нашу 
политику и экономику.  но именно 
потому, что это теперь можно и су-
ществует приятное чувство свободы. 
И это чувство совсем не «советские» 
разговоры на кухне, это настоящая 
возможность влиять на власть и за-
ставлять её работать. И эту возмож-
ность совсем не хочется потерять. 
к примеру,   4 февраля в Москве на 

митинг в защиту курса  действующего 
Премьера Путина вышло более 100 
000 человек.  к оппозиции требующей 
смены курса и призывающей голосо-
вать за кого угодно, лишь бы не за дей-
ствующую власть, присоединилось не 
более 40 тысяч. тем не менее, не смо-
тря на тройной перевес сторонников, 
продолжения экономического разви-
тия страны, возможность смены курса 
вполне реальна. большинство людей 
уже не интересуется столь активно 
политикой, скандалами и межпар-
тийными склоками. гораздо больше 
нас волнуют бытовые и собственные 
проблемы, дом, дети, работа и т.д.   но 
именно здесь и кроется опасность. 
активное и агрессивное меньшин-
ство очень легко в такой ситуации 
может взять реванш. как, например, 
во владивостоке, в 90-ые годы 15-20 
процентов более активных горожан 
выбирало остальным 80 процентам 
владивостокцев мэра Черепкова.  кто 
может гарантировать, что сегодняш-
них 20 процентов политических ре-
ваншистов не выберут нам в будущем 
коммунистическое прошлое? 

За последние годы нам удалось 
освободиться не только от  страха 
перед властью, но, самое главное, и от 
страха перед будущим.  Мы уже гораз-
до увереннее смотрим вперёд, плани-
руем покупки, отпуск. вещи бытовые, 
привычные.  Привычные,  для ЭтоЙ 
россии, но немыслимые для тоЙ. воз-
врат в «совок»- совсем несмешной по-
литический анекдот. Хотя кое-кто его 
упорно стремится нам рассказать…

татьяна саМарина.
«комсомольская правда», 

9.02.2012.

Вперёд в прошлое?
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пять сел кавалеровского района:  си-
негорье, Устиновка, суворово, богополь 
и зеркальное вновь, в очередной раз пе-
реживают проблемы в автобусном сооб-
щении с районным центром.  более 2600 
жителей этих сёл вынуждены добирать-
ся до кавалерова, как придется, чтобы 
попасть в  больницу, в отдел соцзащиты, 
рОвД, на «биржу», на автовокзал. 

Убыточный маршрут -  объяснили в кава-
леровском атП,  возможно он вообще будет 
закрыт.

Чехарда с зеркальненским автобусом 
началась давно, с самого начала рыноч-
ной эпопеи. Уже в 2002 году автобус начал 
ходить в Зеркальное по понедельникам и 
четвергам по два рейса в день. но так было, 
пока из краевого бюджета выделялись до-
тации на автоперевозки «льготников». с на-
чала 2009 года  (после монетизации льгот) 
автобус перестал ходить в  Зеркальное по 
четвергам,  маршрут был ограничен селом 
суворово.

в 2010 г. обстановка еще больше усугу-
билась: атП не стало выделять автобус по 
этому направлению в праздничные дни, 
объясняя это малым числом пассажиров, то 
есть  нерентабельностью. автобуса не было 
4 апреля , 3 и 10 мая 2010 г., 3 и 10 января, 17 
марта,  а также 5, 8, 22 декабря 2011 г. 

с мая 2011 г. автобус ходит по четвергам 

до с. Зеркальное.  вероятно, помог вернуть 
маршрут глава района с.Ю. Зайцев. 

а в январе 2012 г. новый сюрприз с авто-
бусами на с. Зеркальное. тарифы за проезд 
до с. Зеркальное ( 46 км ) подняли с 56 руб. 
до 74 руб., до с. богополь ( 37 км ) с 45 руб. 
до 60 руб., до с. суворово ( 27 км ) с 30 руб. 
до 45 руб., до Устиновки ( 15 км. ) с 18 руб. 
до 28 руб.

Из разъяснений в газете «аргументы и 
факты» явствует, что отвечает за обеспече-
ние населения транспортными услугами 
местная власть. Поэтому  вынужден вновь 
обратиться к руководителям  атП и  райо-
на за решением очень злободневного для 
сельских жителей вопроса. 

с. синиЦЫн,
 общественный  корреспондент.  

на письмо с.синицына отвечает за-
меститель главы администрации  ка-
валеровского муниципального района 
п.М.яковенко:

«По договору с администрацией кавале-
ровского муниципального района транс-
портные  перевозки населения по марш-
рутам №103 кавалерово - горнореченский, 
№102 кавалерово – рудный, №101 кава-
лерово- Хрустальный и №107 кавалерово 
-Зеркальное осуществляет предприятие 

ооо «кавалеровотранс» (руководитель ко-
локолкин к.б.). на каждый маршрут пред-
приятием разработан паспорт автобусного 
маршрута, схема движения транспортного 
средства, расписание движения.

 Постановлением департамента по тари-
фам Приморского края №51/ 23 от 17 ав-
густа 2011 года «об утверждении предель-
ных тарифов по перевозке пассажиров и 
багажа  автомобильным транспортом по 
внутрикраевым маршрутам на территории 
Приморского края» кавалеровскому муни-
ципальному району с 1 января по 31 дека-
бря 2012 года  установлен тариф не более 1 
рубль 32 копейки за 1 пассажиро-километр 
маршрута. 

автобус по маршруту №107 кавалерово 
- Зеркальное с заездом в село суворово  в 
2011 году ходил два раза в неделю, по по-
недельникам и четвергам. Ежемесячно 
представители предприятия и сотрудники 
отдела экономики, планирования, потре-
бительского рынка и услуг администрации 
проводили обследование пассажиропото-
ка. Если в понедельник автобус из села Зер-
кальное и обратно загружен полностью, то 
в четверг количество пассажиров до сел 
богополь и Зеркальное и обратно исчис-
ляется единицами, и маршрут является 
убыточным. в декабре 2011 года генераль-
ный директор ооо «Приморавтотранс» 

в.М. Мартыненко  потребовал от подве-
домственных предприятий ликвидировать 
убыточные маршруты. 

 1 февраля 2012 года глава кавалеров-
ского муниципального района – глава 
администрации кавалеровского муници-
пального района с.Ю.Зайцев провел сове-
щание с участием заместителей главы ад-
министрации, руководителя предприятия 
ооо «кавалеровотранс», сотрудников ад-
министрации по вопросу автоперевозок 
пассажиров на пригородных маршрутах. 
руководство  ооо «кавалеровотранс» 
исходя из расстояния и установленного 
тарифа установило цену  по маршрутам  
№101- кавалерово-Хрустальный, №102  
-кавалерово-рудный и №103 - кавалерово-
горнореченский 17 рублей. стоимость 
проезда внутри поселков составляет 15 
рублей. стоимость проезда до села Зер-
кальное по маршруту №107 кавалерово-
суворово-Зеркальное составляет 74 ру-
бля (56,3км умноженные на 1 рубль 32 
копейки), до села Устиновка стоимость 
проезда 25 рублей. руководство ооо «ка-
валеровотранс» приняло решение авто-
бус по  маршруту №107 направлять только 
по понедельникам, по четвергам до села 
суворово, при увеличении пассажиропо-
тока предприятие готово продлить марш-
рут до села Зеркальное».

на злобу дня

О пригородных перевозках

впервЫе за МнОгО лет 
кавалерОвский райОн 
вОШел в нОвЫй гОД 
без ДОлгОв. свОи 
ФинансОвЫе 
ОбязателЬства переД 
УчреЖДенияМи 
ОбразОвания, переД 
ДрУгиМи бЮДЖетнЫМи 
УчреЖДенияМи райОннЫй 
бЮДЖет испОлнил на 100%, 
т.е. ОтДанО все, чтО  
бЫлО залОЖенО в бЮДЖете 
2011-гО гОДа. 

не осталось долгов перед цен-
тральной районной больницей, 
впервые у больницы нет никакой 
дебеторской задолженности, это 
связано с тем, что мы готовили 
Црб к передаче на край. нет дол-
гов у района и перед «Примтепло-
энерго», остались лишь текущие 
платежи – это у нас тоже впервые.

Приведу несколько цифр. бюд-
жет кавалеровского района за 
2011 год по доходам исполнен в 
сумме 407524,2 тыс. рублей), по 
расходам - в сумме 403900,9 тыс. 
рублей. следует отметить, что 
бюджет 2011 года исполнен без 
дефицита, несмотря на принятый 
в первоначальном варианте де-
фицит в размере 4 млн. рублей.

важный момент: в прошедшем 
году была дважды произведе-
на индексация заработной пла-
ты работникам муниципальных 
учреждений с 1 июня 2011 года 
в 1,065 раза, с 1 октября в 1,065 
раза. впервые за много лет за 
счет средств местного бюджета 
была на 10% увеличена заработ-
ная плата работникам учрежде-
ний дошкольного образования 
(в этом году произошло еще одно 
повышение этой категории работ-
ников образования – на 30%, за 
счет средств краевого и местного 
бюджетов)

особенностью результатов про-
шлого финансового года можно 
считать и тот факт, что кавалеров-
ский район впервые перешел из 

разряда высокодотационных тер-
риторий просто в дотационные. 
Может быть, это не особенно явно 
скажется на  нашей повседневной 
жизни но, согласитесь, это все 
равно приятно: пусть маленький, 
но шаг вперед. кроме того, теперь 
кавалеровскому району не будут 
теперь выставлять определенные 
довольно-таки жесткие условия, 
необходимые для получения фи-
нансовой помощи из краевого 
фонда сбалансированности, ко-
торые выставлялись ему ранее 
как району высокодотационно-
му. Условия, надо сказать, весьма 
трудновыполнимые.   

такие подвижки – это прежде 
всего результат настойчивой и 
систематической работы с не-
плательщиками, задолжавшими  
в районный бюджет, межведом-
ственной комиссии по налоговой 
и социальной политике при главе 
района, в состав которой входят 
кроме представителей админи-
страции района представители 
службы судебных приставов, на-
логовой инспекции, Пенсионного 
фонда и др. кроме того, это ре-
зультат планомерного поступле-
ния единого налога на вмененный 
доход, уплачиваемый предпри-
нимателями, а также результат 
эффективного и качественного 
использования муниципального 
имущества, результат появления 
в районе ряда новых  предпри-
ятий, создания дополнительных 
рабочих мест (более 300 новых 
рабочих мест было создано в про-
шлом году).

собственных доходов  мы в 
прошлом году чуть не добрали, 
если говорить о плане (несколько 
завышенном), но по отношению 
к предыдущему, 2012 году, в про-
шлом году мы взяли больше. 

За счет средств местного бюд-
жета реализовано 7 муниципаль-
ных целевых программ, среди 
которых МЦП «развитие малого и 
среднего предпринимательства в 
кавалеровском муниципальном 

районе», «Модернизация инже-
нерной инфраструктуры объ-
ектов утилизации (захоронения) 
твердых бытовых отходов на тер-
ритории кавалеровского муници-
пального района», «организация 
отдыха, оздоровления и занято-
сти детей и подростков в кани-
кулярное время на территории 
кавалеровского муниципального 
района».

в общем, несмотря на все слож-
ности и проблемы исполнения 
бюджета-2011, год мы завершили 
неплохо. И это помогло нам с хо-
рошим заделом войти в новый, 
2012-й год. сегодня уже можно го-
ворить об итогах января, который, 
как правило, бывает довольно-
таки провальным в отношении 
финансов месяцем. тем не менее 
мы так же идем без накопления 
долгов «Примтеплоэнерго»,  соб-
ственных доходов за январь ны-
нешнего мы получили больше по 
сравнению с тем же периодом 
2011 года.  

в этом месяце мы рассчитались 
с текущей зарплатой за январь, 
оказали финансовую помощь по-
селениям.

стоит отметить, что несмотря 
на то, что год только начался, нам 
вместе с депутатами районной 
думы уже пришлось вносить изме-
нения в бюджет-2012. Первое се-
рьезное изменение было связано 
с изменением статуса двух посе-
лений  - рудненского и высокогор-
ского – с городского на сельский. 
в результате финансирование 
этих поселений выросло, посе-
ления получили дополнительные 
средства не только из краевого 
бюджета (прежде всего рудный – 
на школу, ставшую сельской), но 
и из районного бюджета путем 
перераспределения финансов 
внутри бюджета. в соответствии 
с методикой распределения фи-
нансовой помощи нам пришлось, 
так сказать, «отнять» у городских 
поселений и добавить рудному 
и высокогорску. конечно, главы 

и депутаты кавалеровского, Хру-
стальненского, горнореченского 
городских поселений, которым 
поневоле пришлось стать финан-
совыми донорами, остались недо-
вольны этим решением, но закон 
есть закон… 

второе изменение было вне-
сено в бюджет совсем недавно, 
поводом стало повышение зара-
ботной платы работникам учреж-
дений дошкольного образования. 
Причем, подчеркну, не только 
педагогам, но нянечкам, медсе-
страм, техническому персоналу 
– всем.

особенностью бюджета 2012 
года можно считать приоритет в 
нем муниципальных целевых про-
грамм. конечно, не впервые бюд-
жет строится на основе именно 
программ, но в этом году особен-
но – процентов на 80 бюджет со-
стоит из целевых программ, их в 
новом бюджете больше, чем было 
в прошлом году. Есть и совершен-
но новые для нас программы, 
например,  муниципальная про-
грамма по ремонту учреждений 
образования, такой программы 
не было десятки лет. У нас, конеч-
но, очень небогатый бюджет, но 
учреждения образования – как 
школы, так и детские сады – давно 
нуждаются в ремонте. И все, что 
будет возможно в рамках наших 
финансовых возможностей – мы 
будем делать. впервые принята 
программа по развитию туризма 
в районе. Есть и еще новые про-
граммы или программы с новым 
прочтением (например, начавшая 
работу в 2011 году программа по 
энергосбережению будет продол-
жена в 2012 году, в частности, это 
мероприятия по анализу энергос-
бережения бюджетных учрежде-
ний для снижения энергозатрат. 
думаю, это может стать еще од-
ним резервом экономии бюджет-
ных средств. 

по материалам газеты 
«северное приморье».

Как был исполнен бюджет Кавалеровского района 2011 года? 
Как формировался новый, на нынешний год? Об этом выступление  
главы Кавалеровского муниципального района С.Ю.Зайцева

в кавалеровской картинной 
галерее открылась выставка мо-
лодой дальневосточной фотоху-
дожницы софьи балицкой. 

Имя этой девушки, несмотря 
на ее молодость – она родилась 
в 1994 году - уже известно в кру-
гах специалистов и ценителей ис-
кусств. У нее уже немало регалий 
достойных фотопроектов. она 
принимала участие и отмечена 
наградами на краевых фотокон-
курсах  «Приморская весна 2010»,  
«Приморская волна 2011»,  Между-
народном фотоконкурсе    «влади-
восток 150» и многих других.  За 
активную творческую позицию, за 
оригинальность, технические ре-
шения софье присвоено звание  
«открЫтИЕ года». 

в настоящее время художни-
ца завершает обучение в Евро-
азиатском лицее двФ и одновре-
менно проходит индивидуальный 
курс  фотомастерства  в студии 
Юрия Луганского во владивосто-
ке.

картинная галерея приглашает 
познакомиться с интересным и 
оригинальным творчеством моло-
дой художницы.  

наш корр.

Новая 
экспозиция 
в картинной 
галерее
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Объявления

Уважаемые читатели 
газеты «Авангард»!

Напоминаем вам, что вы можете подписаться на 
газету как в почтовых отделениях, так и оформить 
альтернативную подписку в редакции. Стоимость аль-
тернативной подписки на полугодие – 138 руб., для пен-
сионеров – 126 руб., на месяц – 23 руб., для пенсионеров 
– 21 руб.

ПримеЧАНие: читатели, оформившие альтернатив-
ную подписку, забирают газеты в редакции.  Газета домой 
не доставляется.

Магнитосфера спокойная.

По предварительному прогнозу с 16 по 18 февраля в п. Кавале-
рово температурный фон составит: ночью  -16  -28 оС, днем  --8 
-10 -14 оС.  Влажность воздуха колеблется от 42 до 71%.  Погода 
ожидается ясная, днем 16 февраля ожидается переменная об-
лачность, возможен небольшой снег. Осадков не ожидается.

Предварительный 
прогноз погоды

ИЗВЕЩЕНИЕ
с  1 января 2012 г. по 31.12.2012 г.  согласно постановления департамента по тарифам Приморского края от 

02.11.2010   № 67/11 «об установлении тарифа на услуги общества с ограниченной ответственностью «Шевчен-
ко» в сфере утилизации (захоронения) твердых бытовых отходов», оказываемые потребителям кавалеровско-
го, Хрустальненского, горнореченского городских поселений, рудненского, Устиновского, Зеркальненского 
сельских поселений кавалеровского муниципального района установлены тарифы: 

тарифы для населения с ндс 
(рублей за 1 куб. метр)                                                       

тарифы для прочих групп потребителей без ндс 
(рублей за 1 куб. метр)

с 1 января                с 1 июля 
по 30 июня  2012 г.       по 31 декабря 2012 г.

с 1 января              с 1 июля 
по 30 июня  2012 г.        по 31 декабря 2012 г

99,51                                      101,50 99,51                                       101,50

более  подробная информация размещена на сайте  http://ooo-shevchenko.sytes.net 

Дополнение к объявлению, опубликованно-
му в газете «авангард» №9 от 25.01 2012г. када-
стровым инженером ООО «содружество».

собрание заинтересованных лиц по поводу со-
гласования местоположения границы состоится 
по адресу: Приморский край, кавалеровский р-н, 

п. кавалерово, ул. арсеньева, 98. 19. 03. 2012г. в 
10. 00.

возражения по проекту межевого плана и тре-
бования о проведении согласования местополо-
жения границы земельного участка на местности 
принимаются с 15. 02. 2012г.  по 16. 03. 2012г. 

Извещают
15-16 февраля 1012 г. фирма 

«головные уборы» проводит 
выставку-продажу меховых, 
фетровых, текстильных, вязаных 
головных уборов для женщин и 
мужчин. Приглашаем на площадь 
у загса с 10 до 17 часов.

Уважаемые читатели!
книгу ирины Шевчук «госпо-

ди! как хочется вечно жить…» 
можно приобрести в читальном 
зале кавалеровской библиотеки, 
типографии, магазине канцеляр-
ских товаров в «сбербанке».

Требуются
Ольгинскому филиалу «при-

морское лесничество» на посто-
янную работу требуются: 

- инженер по лесопользованию;
- инженер по лесовосстановле-

нию;
- участковый лесничий;
- помощник участкового лесни-

чего;

- водитель.
требование: мужчина с высшим 

образованием. обращаться по 
адресу: п. кавалерово, ул. Перво-
майская, 125. тел. 8-42-375-9-13-
40.

Продают
2-комн. квартиру в Фабричном, 

1 этаж. тел. 89241247936, 9-56-30.

Дом деревянный, рубленый, 48 
кв. м в кавалерове, р-н Лесозаво-
да, усадьба 24 сотки, здесь же мо-
лочные фляги. тел. 89242635412.

картофель. тел. 9-68-22 (после 
16.00).

кроликов, возраст от 3 до 9 ме-
сяцев, 2 мотопилы «Дружба-4». 
тел. 89149710354.

Дрова дуб-швырком, недорого. 
тел. 89242639352.

Купят
 кУплЮ автО дороже всех. тел. 

89510186707.

Сдают
квартиру с земельным участ-

ком до июня 2012 г. тел. 8914-
9710354.

Услуги
грузоперевозки. город, край. 

рефка, будка. тел. 89084425993.

Разное
Утеряна черная женская су-

мочка с документами на имя          
а. а. богдановой. просьба вер-
нуть за вознаграждение. тел. 
89241968559.

Утерянный Инн сер. 25 № 
01668874 на имя наУМенкО Да-
рьи сергеевны считать недей-
ствительным.

Утерянный Инн сер. 25 № 
002427640 на имя сОлДатенкО-
ва евгения сергеевича считать 
недействительным.

000 «Эксперт» в соответствии с постановлением Правитель-
ства рФ от 30.12.2009 № 1140 « Об утверждении стандартов рас-
крытия информации организациями коммунального комплекса и 
субъектами естественных монополий, осуществляющими дея-
тельность в сфере оказания услуг по передаче тепловой энергии» 
размещаем Постановление Департамента по тарифам № 68 от 
30. 11. 2011года. Подробная информация по 000 «Эксперт» размеще-
на на сайте http://kavalerovsky.ru/company/ Администрации Кавале-
ровского района.

ДепартаМент пО тариФаМ 
приМОрскОгО края

пОстанОвление
30 ноября 2011 года               г. владивосток                   № 68/1

Об установлении тарифов на тепловую энергию для потребите-
лей ООО «Эксперт» кавалеровский муниципальный район

рассмотрев заявление ооо «Эксперт» от 07 сентября 2011 года № 69-
5169 об установлении тарифов на тепловую энергию, руководствуясь 
Федеральным законом российской Федерации от 27 июля 2010 года № 
190-ФЗ «о теплоснабжении», постановлением Правительства россий-
ской Федерации от 26 февраля 2004 года № 109 «о ценообразовании в 
отношении электрической и тепловой энергии в российской Федера-
ции» (с дополнениями и изменениями), департамент по тарифам При-
морского края

пОстанОвляет:
Установить и ввести в действие со дня официального опубликования 

настоящего постановления тарифы на тепловую энергию для потреби-
телей общества с ограниченной ответственностью «Эксперт» согласно 
приложению.

г. неваленнЫй,
директор департамента по тарифам приморского края.

поправка
 в моей статье, опубликованной в вашей газете  8 февраля 2012 г. (3-я стра-

ница) «Почему я иду на выборы», в первой строке последнего абзаца допущена 
техническая ошибка. строку следует читать : «в настоящее время я не явля-
юсь…», далее по тексту. с уважением к читателям – с. Плевако.

опубликовано за счёт средств избирательного фонда зарегистрированного  кандидата в депута-
ты думы кавалеровского  муниципального района по одномандатному избирательному округу №3 
Плевако с.М.

Приложение
к постановлению департамента по тарифам

Приморского края от 30 ноября 2011 года № 68/1
тарифы на тепловую нергию для потребителей ООО «Эксперт»

тариф на тепловую энергию

горя чая 
вода

отборный пар давлением острый и 
редуциро-

ванный 
пар

от 1,2 до 
2,5 кг/

см2

от 2,5 
до 7,0 
кг/см2

от 7,0 до 
13,0

кг/см2

свыше 
13,0

кг/см2

Потребители, оплачивающие производство и передачу тепловой энергии

одноставочный, 
руб./гкал 3 485,6 - - - -  • -

двухставочный

за энергию 
руб./гкал - - - - - -

за мощность тыс. 
руб. в месяц/ гкал/ч - - - - - -

население

одноставочный, 
руб./гкал 3 485,6 - - - - -

двухставочный
за энергию 

руб./гкал - - - - - -

за мощность тыс. 
руб. в месяц/ гкал/ч - - - -

Примечание:    ооо    («Эксперт»    применяет    упрощенную    систему 
налогообложения.

г. неваленный, директор департамента по тарифам приморского края.

администрация кавалеровского муниципаль-
ного района планирует предоставить в собствен-
ность земельные участки:

- Дереча т.и., площадью 6 кв.м., из земель насе-
ленных пунктов, под жилую застройку (эксплуатацию 
индивидуального жилого дома), участок находится 
примерно в 15 м по направлению на восток, от ори-
ентира – дома, расположенного за пределами участ-
ка, адрес ориентира: пгт.кавалерово, ул.речная, 21;

- тюриной а.а., площадью 319 кв.м., из земель 
населенных пунктов, под жилую застройку индиви-
дуальную (эксплуатацию индивидуального жилого 

дома), участок находится примерно в 11 м по на-
правлению на юго-восток от ориентира – дома, рас-
положенного за пределами участка, адрес ориенти-
ра: пгт кавалерово, ул.Маяковского, 12.

Предлагаем всем заинтересованным лицам про-
ведение общественного обсуждения о возможно-
сти использования земельных участков. Замечания 
и предложения будут приниматься в письменном 
виде в течение одного месяца с момента опублико-
вания настоящего объявления по адресу: п. кавале-
рово, ул. арсеньева, 104 каб. 9, отдел по управлению 
имуществом и архитектуры.


